

## EN ESPAÑA, UNGRD HACE PARTE DE DELEGACIÓN COLOMBIANA QUE PARTICIPA EN LA CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO - COP25

- *En la capital de España, comisión colombiana de Gobierno participa en debate mundial sobre la crisis climática convocado por Naciones Unidas.*
- *Prioridad de Colombia frente al cambio climático será la prevención de los impactos sobre las comunidades y la biodiversidad.*
- *UNGRD presenta en esta Conferencia, avances y desafíos de país en la integración de la gestión del riesgo y la adaptación al cambio climático.*
- *Gobierno de Colombia ratifica su compromiso con el Acuerdo de París 2015, acuerdo mundial que establece las medidas para la reducciones de gases de efecto invernadero.*



**Madrid, España, 07 de diciembre de 2019 (@UNGRD).** Desde el pasado 02 de diciembre y hasta el próximo 13 de este mes, delegación del Gobierno Colombiano participa en la Vigésimoquinta Conferencia de las Partes de Cambio Climático - COP25, en Madrid, cumbre que busca garantizar que la Convención y el Acuerdo de París de 2015, se estén implementando en los diferentes países, de acuerdo con los compromisos asumidos para enfrentar el cambio climático y acelerar las acciones para la adaptación, la reducción del riesgo climático y el fortalecimiento de la resiliencia ante desastres.

Gobierno de Colombia participa en este debate mundial que reúne a líderes políticos, científicos, activistas y miembros de la sociedad civil para debatir sobre la crisis climática, a través de la comisión liderada por el Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Ricardo Lozano, la Cancillería, el Departamento de Planeación Nacional, el Ministerio de Minas y Energía, el IDEAM, y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres - UNGRD, quienes dentro de las prioridades de país, buscan definir las reglas sobre el mercado de carbono, el cual, ha permitido ya la reducción de alrededor de 20 millones de toneladas de dióxido de carbono entre el 2017 y 2019, al igual que establecer los mecanismos para evitar la doble contabilidad de reducción de emisiones para restringir el aumento de la temperatura de la Tierra a 1,5 °C.

Otro de los asuntos a abordar por Colombia, será el mecanismo internacional sobre pérdidas y daños, que corresponde a la herramienta con que cuentan los países para determinar los impactos y costos asociados a las vulnerabilidades específicas frente a los eventos extremos de variabilidad climática, tales como el fenómeno El Niño o La Niña. La prioridad de Colombia frente al cambio climático será la prevención de los impactos sobre las comunidades y la biodiversidad.

En esta ocasión, Colombia cuenta por primera vez con un pabellón exclusivo para la promoción de las iniciativas propias de mitigación y adaptación al cambio climático, que han sido implementadas por las comunidades en los diversos territorios, y la UNGRD, representada por el delegado de la Dirección General, Juan Carlos Orrego, Subdirector General, presenta en conferencia los desafíos de la gestión del riesgo de desastres y la adaptación al cambio climático en la infraestructura colombiana, en la que se destaca la articulación de diferentes actores del Sistema Nacional Ambiental, el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, el Sistema Nacional de Cambio Climático, la Academia y otros actores interesados en el fortalecimiento del conocimiento del riesgo en las regiones y la toma de acciones para la construcción sólida del desarrollo desde una visión sostenible y resiliente del territorio.